

Wichtige Mitteilung der Gemeinde an alle Haushalte

Es wurden in der letzten Woche aufgrund der Verunreinigung im Trinkwasser der Nachbargemeinde nunmehr auch bei der Bichler Wasserversorgung auf unsere Veranlassung hin mehrere Proben genommen. Dabei wurden coliforme Keime festgestellt.

Vom Gesundheitsamt wurde empfohlen:

Die Wasserversorgung für die Dauer einer Woche fachgerecht zu chlören und die Verbraucher über die Desinfektionsmaßnahmen in geeigneter Form in Kenntnis zu setzen. Da bislang keine Enterokokken oder Escherichia coli als Hinweis auf eine frische fäkale Verunreinigung nachgewiesen wurden, ist ein Abkochen aufgrund der derzeitigen Befundlage nicht erforderlich.

Möglicherweise liegt die Ursache des Eintrages auch an den Starkregenereignissen der vergangenen Tage

Es wird nunmehr ab Mittwochfrüh, den 19.08.2020, eine Desinfektionsmaßnahme am Trinkwasser vorgenommen. Die Chlorung des Trinkwassers erfolgt für die Dauer einer Woche.

Ein Abkochen ist nicht erforderlich.

Gemeinde Bichl, den 18.08.2020

**Pössenbacher
1. Bürgermeister**